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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia, verfa con agrado que el Poder Ejecutivo, por 
intermedio def Ministerio de Salud, comience a diseriar estrategias de gesti6n de un 

Programa Integral de Vacunaci6n Covid-19-2021, con el foco puesto en un Plan 
Estructural tendiente a reforzar la provision de insumos para el Sector Salud, la 
capacitaci6n sobre rnetodos de aplicaci6n, cuidados y la manipulaci6n de las dosis, como 

asl tambien un relevamiento de la cantidad de personal capacitado para la ejecuci6n de 

un aplicaci6n masiva dadas las condiciones del contexto. Tambien se confeccione un 

Protocolo de Prioridad en la aplicaci6n atendiendo a que las primeras dosis no cubriran el 

total de la poblaci6n. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Entendiendo el contexto actual de incertidumbre que ha generado la pandemia por Covid- 

19 en todo el mundo, y ante las expectativas que generan los distintos estudios y 
proyectos focalizados en encontrar rapldamente una vacuna que comience a desarrollar 

inmunologia en los distintos segmentos de la poblaci6n yen toda ella, debemos mostrar 
capacidad de anticipaci6n en la gesti6n publlca y mostrar un Programa Integral de 

Vacunaci6n Covid-19-2021 que logre controlar las ansiedades y poder trabajar con un 

margen de previsibilidad en su implementaci6n. 

Desde ya sabemos que la mayor certeza se estara dando cuando se logre primero 

encontrar esa vacuna, y luego si estamos en condiciones de adquirirla para el conjunto 

de la poblaci6n, pero en el mientras tanto debemos trabajar en el disefio y su correlativa 
implementaci6n llegado el caso de la gesti6n operativa de un mega operativo sanitario 

lnedito para estos tiempos. 

El operativo sanitario deberia contemplar la hip6tesis de que en una primera etapa no se 

lograria cubrir el total de la poblaci6n de nuestra provincia y en ese caso, se deberia 
trabajar en un esquema basado en prioridades, es decir que los primeros en recibir la 

dosis serian: los mayores de 60 afios, mayores de 18 con factores de riesgo y todo el 
personal de salud, policlas y personal docente. A su vez este operativo involucrara un 
conjunto importante de vacunadores, en una escala lnedita, a los efectos del mismo se 

deberia contar con datos provenientes de un relevamiento de la cantidad de personal 
capacitado para la ejecuci6n de una aplicaci6n masiva dadas las condiciones del 

contexto. 

Asi mismo una vez que se tengan certezas de los recursos humanos disponibles, como 

asl tarnbien de la marca y especificaciones de la vacuna elegida para el protocolo de 

vacunaci6n, se deberia implementar un plan de capacitaci6n sobre rnetodos de 

aplicaci6n, cuidados y la manipulaci6n de las dosis 

De todas maneras, debemos manifestar que estamos sugiriendo una estrategia y 
planificaci6n que esta directamente atada a la llegada de una vacuna y a la cantidad de 
dosis disponibles, pero el objetivo es marcar una estrategia ligada a la condici6n de ser 

previsibles, queen muchas areas es lo que hasta ahora ha escaseado. 
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En ese mismo marco se deberla tamblen · contemplar un llamado a licitaci6n para dar 

inicio al proceso de compra de insumos necesarios como jeringas, agujas, descartables, 

elementos vinculados a la loqfstica de los puntos de vacunaci6n y el proceso operative en 
sl, mas otros insumos como algod6n, elementos de higiene, conservadoras, heladeras y 

todos los elementos que el Ministerio de Salud de la Provincia crea convenientes tener a 

disponibilidad de todo el personal abocado a este mega operativo. 

Replicando los dichos del propio jefe de Gabinete del Poder Ejecutivo Nacional, quien 

hace unos dlas manifesto que "hay cuatro o cinco proyectos a nivel mundial que son los 

mas avanzados", e indic6 que "Argentina va a comprar la primera que este'', nuestra 

provincia debe trabajar en ese sentido, en un plan muy rapido y previsible y de ser 

aplicado ante cualquier marca que haya probado ser eficaz en sus resultados. 

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis 

pares el acompafiamiento del siguiente proyecto. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 
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